
「やさしい日本語」とは、普段使っている日本語を外国人にも分かるように言い換えた日

本語です。外国人が理解しやすい「やさしい日本語」を使うことで、コミュニケーションが格

段に取りやすくなります。

「普段から仕事で外国人と接する」、「外国人とのコミュニケーションに困っている」そんな

方々におすすめのやさしい日本語講座を開催します。この機会にぜひご参加ください！

外国人と共に生きるために
～ 「やさしい日本語」でやさしいなかつがわ ～

主催・問い合わせ先：中津川市役所地域づくり協働課
電話：0573-66-1111（内線4506） メール：kyodo@city.nakatsugawa.lg.jp

・「やさしい日本語」って何？

やさしい日本語とはどういうものか、講義形式で学びます。

・やさしい日本語を使ってみよう！

やさしい日本語への書き換えをグループワーク形式で学びます。

内容

講師

大宮 康一 氏
（岐阜大学 地域連携推進本部協学センター 副センター長・准教授）

専門分野：言語学、アイスランド語、地域連携

県内他市の多文化共生部署との共同で、市職員や行政関係者向けのやさしい日本語講座を実施。

地域協学センターでは、大学と県内自治体・地域との連携を進めながら次世代の地域リーダーと

なる人材の育成、地域との対話場の形成、地域の課題解決を目指した研究を推進している。

申込

申込フォームのQRコードからお申し込みください。

下記問い合わせ先への電話やメールでの申し込みも可能です。

（申込期限：12月5日（金） 17時15分まで）

12月20日（土） 10時00分～12時00分

ひと・まちテラス1階 活動室103 定員 3０名

参加費無料

令和7年度やさしい日本語講座のご案内

申込フォーム

日時/会場

おおみや こういち


